



Les Quatrièmes construisent une maison.....

publié le 04/04/2018

Ce jeudi 22 mars 2018, les élèves de quatrième ont découvert différents métiers du bâtiment en contribuant à la construction d'une mini maison. Cette activité animée par les Messagers Artisans en partenariat avec la CAPEB permet à la fois de contribuer à l'élaboration du projet professionnel des élèves et de comprendre les contraintes techniques et environnementales liées à l'édification d'un bâtiment. C'est ainsi qu'elle aborde également les évolutions de matériaux, les nouvelles technologies et la dimension du respect de l'environnement et de la santé de l'homme.

L'objectif recherché est de montrer aux jeunes et à leur famille, que le secteur du bâtiment est bien une « voie d'avenir », valorisante grâce aux nombreuses opportunités en terme d'emploi et de carrière.

Une belle journée marquée par la qualité des échanges et la participation active des élèves autour des métiers du bâtiment.

